

*

Tour: Die Jugendsymphonieorchester der drei Partnerstädte Le Mans, Bolton und Paderborn gehen wieder auf gemeinsame Tourneen, wofür in der Paderstadt noch Quartiere gesucht werden.

Drei-Nationen-Orchester auf Tournee

Paderborn. Nach dem Erfolg des vergangenen Jahres ist das „Drei-Nationen-Orchester“ nun noch einmal auf Tournee. Gemeint sind die Jugendsinfenorchester der drei Partnerstädte Paderborn, Le Mans und Bolton. Zur Zeit befinden sich die 150 jungen Musiker in Frankreich, wo sie das Programm einproben. Die Premiere ist am

kommenden Freitag, dem 24. Juli, in Le Mans. Einen Tag später machen sich die Orchestermitglieder auf den Weg nach Paderborn, wo sie gegen Abend erwartet werden. Der Sonntag steht dann ganz im Zeichen weiterer Proben, ehe am Libori-Montag in der Paderhalle der zweite Konzertauftritt auf dem Programm steht. Mittwoch, den 29. Juli

heißt es dann wieder, die Instrumente packen. Die letzte Tournee-Etappe führt auf die britische Insel, wo am Freitag in der Boltoner Albert-Hall der konzertante Schlußpunkt gesetzt wird. Nach einer großen Abschlußfete am 1. August trennen sich die jungen Musiker aus drei Ländern wieder, um in ihre Heimatstädte zurückzufahren. Der Pa-

derborner Musikschulleiter: „Es wird wohl für die nächsten Jahre das letzte Mal sein, daß die drei Orchester der Partnerstädte gemeinsam auftreten. Wir würden es zwar gern zu einer ständigen Einrichtung machen, doch sind Organisation und Kosten so enorm, daß selbst die zweite Tournee lange am seidenen Faden hing.“